
Protokoll der 10.ordentlichen Jahreshauptversammlung
Am Donnerstag, 03. April 2014 um 20 Uhr

In der Scheune des Hotels „Deutsches Haus“
Gifhorn Torstr. 11

Tagesordnung:
1. Begrüßung, Feststellung der ordentlichen Ladung, der      
Beschlussfähigkeit und Festlegung der Tagesordnung
2. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2013
3. 1  Bericht des Vorstandes und Diskussion
3. 2  Bericht barrierefreies Bauen im öffentlichen Raum
4. Bericht der Kassenwartin und Diskussion
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung der Kassenwartin und des Vorstandes
7. Verschiedenes

Anwesend: 24 Personen, davon 22 Mitglieder (Teilnehmerliste kann beim Vorstand 
eingesehen werden)

Tagesordnungspunkt 1
Barbara della Monica begrüßt die Anwesenden. Ohne Gegenstimme wird die 
ordnungsgemäße Ladung festgestellt. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben und die 
vorgeschlagene Tagesordnung (siehe oben) wird ohne Gegenstimme angenommen. 
Für den abwesenden Schriftführer Armin Sue wird Hajo Hoffmann einstimmig zum 
Protokollführer gewählt.

Tagesordnungspunkt 2
Nachdem das vom Schriftführer und den Vorsitzenden unterschriebene Protokoll der 
Jahreshauptversammlung 2013 vorgelegt wurde, wurde es bei einer Enthaltung und 
ohne Gegenstimme angenommen. 

Tagesordnungspunkt 3
1. Hajo Hoffmann berichtet über die Arbeit des Vorstandes und der Vorsitzenden seit
der letzten Jahreshauptversammlung. Dabei hebt er besonders die zahlreichen 
Aktivitäten im Arbeitsbereich barrierefreies Bauen, inklusive Schule und die Mitarbeit 
in zahlreichen Gremien hervor.(Der vollständige Bericht kann beim Vorstand 
eingesehen werden.) Eine kurze Diskussion folgt.
2. Andreas Marx stellt den Bericht der Arbeitsgruppe „barrierefreies Bauen“ vor. Er 
betont die zahlreichen Stellungnahmen zu Baumaßnahmen nach dem GVFG und die
Arbeit an der Verbesserung von barrierefreien Standards im Straßenbau für 
zukünftige Planungen.(Der vollständige Bericht kann beim Vorstand eingesehen 
werden.) Eine kurze Diskussion folgt. Aus der Mitgliedschaft wird auf die zahlreichen 
Neubauten von Vereinsheimen hingewiesen. Der Vorstand wird beauftragt, sich 
diesbezüglich Barrierefreiheit mit dem Kreissportbund in Verbindung zu setzen.
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Tagesordnungspunkt 4
Elke Paetzold berichtet über die Entwicklung der Kasse im Jahr 2013. Der 
Kassenstand zum 31.12.2013 betrug 873,88 €. Ausgaben in Höhe von 2.868,53 € 
standen Einnahmen in Höhe von 2.467,05 € gegenüber. Die Mitgliederzahl hat sich 
auf 47 Mitglieder und und insgesamt 6  Verbände und Selbsthilfegruppen erhöht. 
Die Mitteilungen über die Umstellung auf das SEPA-Einzugsverfahren werden 
demnächst an die Mitglieder verschickt. 

Tagesordnungspunkt 5
Doris Butowski und Lothar Jur berichten über die Prüfung der Buchhaltung.  Sie ist 
sachlich korrekt und jederzeit nachvollziehbar.

Tagesordnungspunkt 6.
Lothar Jur und Doris Butowski beantragen die Entlastung der Kassenwartin und des 
übrigen Vorstandes. Die Entlastung wird einstimmig beschlossen. Da der Vorstand 
auf 2 Jahre gewählt wurde, bleiben alle Vorstandsmitglieder ein weiteres Jahr auf 
ihren Posten, ebenso die beiden Kassenprüfer.

Tagesordnungspunkt 7
1. In Bezug auf die 10Jahresfeier wird überlegt, wie man die Catering Kosten senken
kann. Es wird überlegt selbst Kuchen oder Salate herzustellen. Dies wird aber aus 
hygienerechtlichen Gründen fallen gelassen.
2. Der Behindertenbeirat wird sich wieder mit einem Stand am Tag der Senioren am 
24. Mai beteiligen. Verantwortlich ist Barbara della Monica
3. Auch bei der Familienmesse des Gifhorner Bündnisses für Familie am 17. Mai auf 
dem Schillerplatz von 10 bis 15 Uhr beteiligt sich der Behindertenbeirat. 
Verantwortlich ist Susanne Kliche.

Barbara della Monica schließt die Versammlung um 21.26 Uhr

           Hajo Hoffmann Barbara della Monica
Protokollführer Vorsitzende
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